



MANIFESTACION

DEL CLUB "ROSARIO DE AYARZA" EN LA ALDEA NUEVA

El verdadero entusiasmo con que todos los Pueblos de la República se preparan para la elección de Presidente, es sin duda motivado por la Candidatura del LICENCIADO ESTRADA CABRERA, que hasta en la más apartada comarca, proclaman los ciudadanos ávidos de paz y libertad.

Los Socios del Club "Rosario de Ayarza" creemos cumplir con un deber de patriotismo al invitar á todos nuestros conciudadanos para que se empeñen por el triunfo de nuestro insigne Candidato Benemérito de la Patria y Jefe del Partido Liberal, Licenciado Don

MANUEL ESTRADA CABRERA

Creemos que confiar á él en esta nueva ocasión la primera Magistratura del Estado, es asegurar el porvenir; porque él nuncio de paz y bienandanza, sabrá elevar el nombre de la Patria como hasta hoy lo ha hecho y vivirá siempre en el corazón de todos como un relicario de fé y esperanza.

ALDEA NUEVA, 24 DE JUNIO DE 1904.

Cayetano Morales, Mariano Leiva, Vicente Cartagena, Guadalupe Burgos.
Por Mariano Marroquín, Benjamín González, J. Natividad Pérez, Cesáreo Pérez,
y por mí Leoncio Orellana. (Siguen ciento treinta firmas.)